

India / Indien 2024/25

The Path with Heart / Der Weg mit Herz

A new friendship meeting in the Neredu Valley / Ein erneutes Freundschaftstreffen im Neredu-Valley

Ongoing theme: Meeting of East and West / Current theme: The Path with Heart
Fortlaufendes Thema: Meeting of East and West / Aktuelles Thema: Der Weg mit Herz

26.-30.12.2024 & 2.-3.1.2025

mit/with Danièle Nicolet Widmer & Romina Mossi

The workshops are held in English. / Die Workshops finden auf Englisch statt.

Dieses Jahr werden wir unser 30-Jahr-Indien-Jubiläum feiern können! Wiederum werden wir uns zusammen mit Menschen aus der ganzen Welt mit Selbsterkenntnis, Meditation, Tantra und Gemeinschaftsbildung und der Frage nach Freundschaft, Liebe, Verantwortung, Gerechtigkeit, Heilung und Frieden beschäftigen.

Wir müssen heilen und persönlich wieder ganz werden: Ich und Du, Gesellschaftsschichten, Länder, Kontinente... Wir müssen gemeinsam heilen, und das geht nur, wenn wir einander zuhören, zusammen ehrlich, authentisch sind, uns unser Verletztsein, unser Bedürftig- und Angewiesensein zeigen und zusammen in einen Raum des Vertrauens und des Aufgehobenseins finden.

Und dann braucht es auch das Eingeständnis der eigenen Verantwortung: Was bin ich dir und dem Ganzen schuldig – nicht aus einer moralischen Sicht betrachtet, sondern aus der Sicht des Herzens, aus meinem Erwachensein, aus meiner Kraft und Liebe heraus?

Kind-, Opfer-, Schwach-Sein ist vielleicht immer noch ein Stück der Realität. Doch dann gibt es auch die Verweigerung des Allein- und Verantwortlich-Seins in mir. Diese zu erkennen und sich für die Kraft zu entscheiden, ist ein Quell von Lebensfreude, Freundschaft und Gemeinschaftsbildung. Diese haben wir alle, diese hat die Welt nötig, und darum wollen wir uns in unserer gemeinsamen Zeit kümmern!

Wir planen ein leidenschaftliches, ehrliches und kraftvolles Zusammensein mit Menschen aus Ost und West, die an Kommunikation, Kommunion und wirklicher Gemeinschaft interessiert sind.

Tantrisches Zusammensein vom 2. - 3. Januar 2025 (zusätzlich oder als Einzelseminar):

Auf ausdrücklichen Wunsch eines Teiles unserer indischen Freunde und Seminarteilnehmer bieten wir anschliessend an das 5-tägige Zusammensein ein 2-tägiges tantrisches Experimentierfeld an. Einen Workshop zum Thema Nacktheit, Freiheit und Sinnlichkeit.

Die Inhalte unseres Treffens richten sich nach den Bedürfnissen und der Reife der Teilnehmenden.

This year we will celebrate our 30th India Anniversary! Once again, together with people from all over the world, we will explore themes like self-knowledge, meditation, tantra and community building and the question of friendship, love, responsibility, justice, healing and peace.

We need to heal and personally become whole again: Me and you, social classes, countries, continents... We need to heal together, and that can only happen when we listen to each other, are honest and authentic together, show each other our vulnerability, our neediness and dependency, and find a common space of trust and protected wellbeing.

And then it also needs the admission of one's own responsibility: What do I owe to you and to the whole - not from a moral point of view, but from the heart, from my being awakened, from my power and love?

Being child, victim, weak is perhaps still a piece of reality. But then there is also the refusal of the aloneness and responsibility in me. Recognising this and deciding to go for the power, is a source of joy of life, friendship and community building. This is what we all have, this is what the world needs, and this is what we want to take care of in our time together!

We are planning a passionate, honest and powerful gathering with people from East and West who are interested in communication, communion and true community.

Tantric Gathering from 2 - 3 January 2025 (additionally, or as a single seminar):

At the express wish of some of our Indian friends and seminar participants, we are offering a 2-day tantric experimentation field following the 5-day gathering. A workshop on the theme of nudity, freedom and sensuality.

The content of our gathering will depend on the needs and maturity of the participants.

Kosten / Cost:

1. Workshop 26.-30.12.2024	SFr. 700.-- pro Person / p.p.
Tantrisches Zusammensein / Tantric Gathering 2.-3.1.2025	SFr. 300.-- pro Person / p.p.

Anmeldung / Registration:

Marianne Principi, Praxis Hof zur Kirschblüte, Dorfstrasse 26, CH-4574 Lüsslingen,
Tel.: +41 (0)79 741 14 02, E-Mail: mail@hof-zur-kirschbluete.ch

Alle nötigen Unterlagen über das Treffen im Neredu-Valley erhältst du nach deiner definitiven Anmeldung. Als definitive Anmeldung gilt die Einzahlung des Kurskostenbetrages.

You will receive all the necessary documents about the meeting in Neredu Valley after your final registration. As definitive registration we consider the payment of the course fee.

Wir freuen uns – wie jedes Mal – ganz besonders auf dieses Treffen, das immer wieder zum Schönsten und Tiefsten gehört, was unsere Arbeit anbelangt.

We are particularly looking forward – as every time – to this meeting, which is always one of the most beautiful and profound things in our work. We are looking forward to you!

Wir freuen uns auf dich! We are looking forward to you!

Danièle Nicolet Widmer, Marianne Principi & Romina Mossi
Praxis Hof zur Kirschblüte, Dorfstrasse 26, CH-4574 Lüsslingen
Tel: 0041 (0)32 622 59 39, E-Mail: mail@hof-zur-kirschbluete.ch